

Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

QUINTANARDELA ORDEN, 5 de Julio de 1933.—Muy agradecida a la Venerable Madre Ana de San Agustín por un favor recibido, entrego dos pesetas para su Beatificación. *Isabel Gómez.*

SISANTE, 5 de Julio de 1933.—Revda. M. Superiora: Como agradecimiento a la Venerable Madre Ana de San Agustín, por haberme favorecido en varios asuntos que le encomendé entrego 10 pesetas para la causa de su Beatificación. *Loreto Moratalla.*

ALCOY, 14 de Julio de 1933.—Mi muy Rvda. Madre: Enferma nuestra hija Rosita la encomendamos, mi esposa y yo, a la Venerable M. Ana de San Agustín, y por su intercesión la vemos hoy enteramente curada.

Agradecidos le enviamos 10 pesetas. — *Francisco Laporta Boronat.*

VALENCIA, 18 de Julio de 1933.—Hemos recibido un favor de la Venerable y pedimos lo complete para evitar una operación. Para este fin le mandamos 35 pesets.—*Pura Ferrer.*

ALCOY.—Yo, Vicenta Alós, con domicilio en la calle de San Juan, me complazco en manifestar que supliqué a la Venerable M. Ana de San Agustín me pagaran una deuda que tenía ya por incobrable; y después de pasado mucho tiempo sin contestar a mis cartas, al día siguiente de haberlo yo confiado a su mediación, se presentó el deudor en mi domicilio y me entregó toda la cantidad que me adeudaba. En agradecimiento envío 5 pesetas para los gastos de su Beatificación.

NUEVOS GRABADOS DE LA VENERABLE

Ofrecemos a los devotos y entusiastas de la Venerable M. Ana de San Agustín los nuevos grabados que del cuadro pintado por D. Isidoro Garnelo acaba de presentar la casa Mumburú de Barcelona. Es una hermosa lámina en huecograbado de 49 por 35, y en color sepia. Su precio 2,50 pesetas

Ofrecemos también otros grabados sencillos del mismo cuadro de 29 por 20 a 0,25 pesetas. Y estampas, en huecograbado, a 0,10 pesetas.

Todos los pedidos a las MM. Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara (Cuenca).

Cuenca. Imprenta Moderna.